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○県中体連陸上大会
７月３日(水)～５日(金)にかけて、中体連の先頭を切る「陸上大会」が福島市で

開催されました。あいにくの小雨がぱらつく中ではありましたが、好中陸上部から
は４名が出場。黄色のユニフォームがトラックを躍動しました!! 各部も続け!!

【共通８００ｍ 渡部公一くん】 【共通２００ｍ 山川美月さん】 【２年１００ｍ 大榊潤子さん】

【共通四種競技 鈴木琉正くん ６位入賞!!】

（ハードル・高跳び・砲丸・４００ｍ）

【４人そろって！！】

○外部講師の先生による講座
授業で、あるいは、日常生活で、かなり専門性が高い分野の指導には、学校外部

から専門の方をお呼びし、「外部講師」の形で授業(講座)を行っています。
７月には何件かの講座を実施しましたが、そこから２つほどご紹介します。

(１)３年｢消費者教育講座｣ (２)全校｢思春期講座」

５日(金)、市の消費生活センターの方 １１日(木)、昨年度もいらしていた
にお出でいただき、３年生を１クラスず だいた、県立医大等にお勤めの本多つ
つ、３時間に渡ってお話をいただきまし よし先生による「思春期講座」。今年
た。ネットでうっかりクリックした買い もいわき市の現状を踏まえながら、「性
物が、実は｢売買契 感染症」の現状や、相手を思うことと
約｣という法律から は… など様々な
見ると… など、セ お話をいただきま
ンターに多く寄せら した。興味本位や
れるトラブルを、ク その場限りでない
イズも交えて教えて 「本物」をぜひめ
いただきました。 ざしてください!!



○授業参観～吹奏楽激励会
７月６日(土)は、授業参観を実施しました。雨上がりのため、上校庭への駐車が

しにくい状態でご迷惑をおかけしましたが、多くの保護者のみなさまにお集まりい
ただきました。参観後は体育館で吹奏楽部の激励会もご覧いただき、その後、各学
年や学級に分かれての懇談となりました。進級・進学に伴う第１学期は、何かとご
心配な点も多々あったことと思いますが、今後とも何かありましたら、担任・顧問
・主任・保健・教頭・校長…などにお声かけいただければと思います。

○小中連携授業公開
７月１０日(水）、好間地区の小学校

の先生方においでいただき、小学校と
中学校が連携した教育活動を行ってい
こう… という「小中連携協議会」を
行いました。１年生の英語の授業を中心に見ていただくとともに、授業の後は協議
会も行い、各学校の状況や、好間地区の子ども達にどう接していけばよいか…など
さまざまな意見・提案が為されました。９年間を見通した義務教育を、より充実さ
せていきたいと思います。

〇通知票が変わりました!!
本年度から「道徳」が教科化

されることとなり、３学期には
文章による評価を行います。そ
のため、通知票の形式を変更さ
せていただくとともに、コンピ
ュータによる出力方式に改めま
した。お子さんは３枚の通知票
を「ファイル」に入れて持ち帰
りますので、お手数ですがファ 【１枚目：表紙】 【２枚目:評定と認印】【３枚目:特別活動の

イルから出して、保護者の方の 記録やコメント欄】

コメントや確認印をお願いいたします。

〇いよいよ夏休みです!!
いよいよ待ちに待った(!?)夏休みが２０日からスタートします。８月２５日(日)

までの３７日間、無事に、そして充実した日々として過ごしてください！！


